
幼小中一貫校の進捗状況について

清川村教育委員会

・方針決定を村議会、校長会、
緑小中・宮ヶ瀬小中保護者、
幼稚園保護者、保育園、自治
会長会議にて報告する。
１２月号に広報掲載周知

自治会長会議にて進捗を報告

・一貫校施設整備検討委員会を組
織し、協議開始。

・一貫校教育推進部会を組織し、2
回協議を行い、提案をまとめる。

・校長会にて、提案の協議を行う。

自治会長会議にて進捗を報告
住民懇談会にて一貫校の説明

令和２年７月１６日第２回清川村総合教育会議で方針決定
「清川にひとつの清川らしい幼稚園・小学校・中学校が一体となった新しい一貫校をつくりあげていく。」

＊方針決定に先立ち、村では学校施設の老朽化や少子化が進む中、今後の学校規模の適正化や充実した教育環境の整備
を図るため、平成３０年度から学校のあり方「研究会」、「検討会」を立ち上げ保護者やPTA、地区代表、学識経験者
等多くの皆さんからご意見を募り「幼小中が同一施設の一貫校を新設するのが望ましい」との提言を受けました。

令和２年度 令和３年度 令和４年度

・一貫校施設整備検討委員会で2
回協議を行う。
・教育大綱（案）のパブリックコ
メントを行う。

・一貫校施設整備検討委員会で協議する。
・一貫校基本構想（案）のパブリックコメ
ントを実施。緑中学校を建設候補地とし
て、令和11年度の開校を目指します。

・基本計画を策定予定。

一貫校施設整備検討委員会など各種団体で協議を行いながら、ス
ピード感をもって開校に向け進めていきます。
今後も情報の提供を行っていきますので、住民皆様のご理解・ご
協力をよろしくお願いいたします。

令和５年度今年度

令和６年度以降

自治会長会議にて進捗を報告
住民懇談会にて一貫校の説明


